



**Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat
(GPIB)
Jemaat "Damai Sejahtera" Cileungsi**

**Tata Ibadah
Hari Minggu XV Sesudah Pentakosta**



Minggu, 01 September 2024

PERSIAPAN

- Doa pribadi warga jemaat
- Prokantor mengajarkan jemaat menyanyikan lagu-lagu baru
- Para pelayan berdoa di konsistori

UCAPAN SELAMAT DATANG

P2 : Bapak/Ibu/Saudara/Saudari dan Anak-anak yang diberkati Tuhan Yesus, Presbiter yang bertugas mengucapkan selamat datang dan selamat beribadah di hari Minggu XV Sesudah Pentakosta. Kiranya ibadah yang kita lakukan saat ini berkenan di hadapan Tuhan dan kita diberkati oleh-Nya. Pemberita Firman pada Ibadah saat ini adalah

AJAKAN BERIBADAH

P2 : Jemaat, marilah **berdiri** untuk menyambut Firman Tuhan hadir di tengah-tengah persekutuan kita.

I. MENGHADAP TUHAN

♪ GITA BAKTI 15 : 1 & 2 "HALELUYA, PUJI TUHAN"

Haleluya, puji Tuhan. Puji Dia, Mahakuasa.
Sang pencipta alam raya dan segala isinya.
Hai segala yang bernafas, puji Dia yang di sorga.
Dia memberikan nafas bagimu. Haleluya! Puji Tuhan s'lamanya.

(Prosesi Firman Tuhan dibawa masuk ruang Ibadah, diiringi Instrumental)

Haleluya, puji Tuhan. Puji Dia, Mahakuasa.
Lagu indah, hai nyanyikan bagi Dia, Rajamu.
Kasih dan kemurahan-Nya diberikan bagi kita.
Bersyukurlah pada Dia, Tuhanmu, Haleluya! Puji Tuhan s'lamanya.

VOTUM

PF : Pertolongan kita dalam nama TUHAN, yang menjadikan langit dan bumi.

J : 1 . 1

A-min.

NATS PEMBIMBING | Yeremia 30 : 3 (menurut Terjemahan Baru Edisi 2)

PF : Sebab, sesungguhnya, waktunya akan datang, demikianlah firman TUHAN, bahwa Aku akan memulihkan keadaan umat-Ku Israel dan Yehuda, demikian TUHAN berfirman. Aku akan mengembalikan mereka ke negeri yang telah Kuberikan kepada nenek moyang mereka, dan mereka akan memilikinya."

SALAM

PF : Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah Bapa dan Kristus Yesus, Juruselamat kita, menyertai kamu.

J : **Dan menyertaimu juga.**

♪ KIDUNG JEMAAT 21 : 1 - 2 "HARI MINGGU, HARI YANG MULIA"

Hari Minggu, hari yang mulia, itu hari Tuhanku.
Ia bawa rasa bahagia masuk dalam hatiku.

Reff.: Hari Minggu, hari Tuhan, hari suci dan teduh.
Hari Minggu, hari Tuhan, hari suci dan teduh.

Hari Minggu hari istirahat bagi badan yang letih.
Firman Tuhan turun bawa nikmat untuk hati yang sedih. **Reff.**

(duduk)

PENGAKUAN DOSA

P2 : Jemaat, dengan rasa sesal dan malu dan dengan kerendahan hati marilah mengaku akan dosa-dosa kita:

Kasihailah kami, ya Allah menurut kasih setia-Mu. Hapuskanlah pelanggaran kami menurut rahmat-Mu yang besar. Bersihkanlah kami seluruhnya dari kesalahan kami, dan tahirkanlah kami dari dosa kami. Sebab kami sendiri sadar akan pelanggaran kami dan senantiasa bergumul dengan kesalahan kami. Jadikanlah hati kami tahir, ya Allah, dan baharuilah batin kami dengan Roh yang teguh. Janganlah membuang kami dari hadapan-Mu, dan janganlah mengambil Roh-Mu yang kudus daripada kami. Bangkitkanlah kembali pada kami kegirangan karena selamat yang daripada-Mu dan lengkapilah kami dengan Roh kerelaan. Kami mengaku dan memohon kepada-Mu. Amin.

♪ KIDUNG JEMAAT 26 : 1, 2, 4 "MAMPIRLAH DENGAR DOAKU"

Mampirlah, dengar doaku, Yesus Penebus.
Orang lain Kauhampiri, jangan jalan t'rus.

Reff.: Yesus, Tuhan, dengar doaku;
orang lain Kauhampiri, jangan jalan t'rus.

Di hadapan takhta rahmat aku menyembah,
tunduk dalam penyesalan. Tuhan, tolonglah! **Reff.**

Kaulah Sumber penghiburan, Raja hidupku.
Baik di bumi baik di sorga, siapa bandingMu? **Reff.**

BERITA ANUGERAH

PF : Kepada setiap orang yang telah mengaku dosa dan bertobat, dengarlah berita anugerah pengampunan seperti tertulis dalam **Surat 1 Yohanes 1 : 9 (menurut Terjemahan Baru Edisi 2)** yang menyatakan:

”Jika kita mengaku dosa kita, Ia setia dan adil, sehingga Ia akan mengampuni segala dosa kita dan menyucikan kita dari segala kejahatan.”

Berdasarkan Firman Tuhan ini, sebagai pelayan Yesus Kristus, kami memberitakan bahwa pengampunan dosa telah berlaku dalam nama Bapa, Anak dan Roh Kudus.

J : Syukur kepada Tuhan! Amin.

♪ GITA BAKTI 41 : 1 & 3 “MAUKAH DOSAMU DIHAPUS BERSIH”

Maukah dosamu dihapus bersih?

Besar kuasa-Nya, darah Tuhan.

‘Kau kan menang dari kuasa gelap,
ajaib kuasa darah Tuhan.

Reff.: Ada kuasa dalam darah-Nya, Anakdomba Allah.

Ada kuasa dalam darah-Nya, darah Anakdomba Allah.

Maukah engkau jadi suci bersih?

Besar kuasa-Nya, darah Tuhan.

Akar dosamu dicabut, lenyap;
ajaib kuasa darah Tuhan. **Reff.**

PERINTAH HIDUP BARU

PF : Marilah kita **berdiri** untuk mendengar Perintah Hidup Baru seperti tertulis dalam **Surat 1 Yohanes 2 : 3, 4, 6 (menurut Terjemahan Baru Edisi 2)** yang menyatakan:

”(3) Inilah tandanya kita mengenal Allah, yaitu jikalau kita menuruti perintah-perintah-Nya. (4) Siapa yang berkata. ”Aku mengenal Dia”, tetapi ia tidak menuruti perintah-Nya, ia adalah seorang pendusta dan di dalamnya tidak ada kebenaran. (6) Siapa yang mengatakan bahwa ia tinggal di dalam Dia, ia wajib hidup sama seperti Kristus telah hidup.”

Roh Kudus menolong kita mewujudkan kemuliaan Allah dalam seluruh hidup dan kesaksian kita di dunia.

♪ KIDUNG JEMAAT 48 ”KEMULIAAN BAGI BAPA”

Kemulian bagi Bapa, Putra dan Roh Kudus,
seperti semula, kini dan terus dan kekal selama-lamanya. Amin.

(duduk)

Kesaksian Pujian

II. PEMBERITAAN FIRMAN

DOA MOHON BIMBINGAN ROH KUDUS

PF :

PEMBACAAN ALKITAB

PF : Jemaat, marilah **berdiri** untuk mendengar Firman Tuhan yang dibacakan dari Alkitab:
Haleluya!

J : ♪ KIDUNG JEMAAT 472 : 1 “HALELUYA, HALELUYA”

**Haleluya, Haleluya, Haleluya, Haleluya;
Haleluya, Haleluya, Haleluya, Haleluya.**

P3 : Pembacaan Alkitab diambil dari **Kitab Yeremia 30 : 1 - 11 (menurut Terjemahan Baru Edisi 2)** yang menyatakan: Demikian pembacaan Alkitab.

PF : Hendaklah Firman Tuhan dengan segala kekayaannya menetap di antara kamu dan ucapilah syukur pada Allah.

J : ♪ KIDUNG JEMAAT 474 “KEPADAMU PUJI-PUJIAN”

**KepadaMu puji-pujian, madah syukur dan segala kemuliaan,
ya Bapa, Putra, Roh Kudus, sampai kekal abadi.**

(duduk)

KHOTBAH (Tema: PRIBADI YANG AUTENTIK)

PF : ...

----- saat teduh tanpa diiringi musik

III. JAWABAN UMAT

♪ KIDUNG KEESAAAN 344 : 1, 2, 7, 9 “AJAR KAMI MELAKUKAN FIRMANMU”

Ajar kami melakukan firman-Mu, Tuhan,
dalam kata dan tindakan turut maksud-Mu.

Ajar kami hidup rukun, damai dan tent'ram,
pun di mana kami ada nyata kasih-Mu.

Ajar kami memaafkan dan melupakan
kesalahan orang lain kar'na kasih-Mu.

Ajar kami memahami orang berbeban,
juga ikut meringankan pergumulannya.

PENGAKUAN IMAN RASULI

PF : Bersama semua orang percaya di segala waktu dan tempat, mari **berdiri** untuk mengaku iman menurut Pengakuan Iman Rasuli. Dengan hati dan mulut masing-masing orang berkata:

PF+J : **Aku percaya kepada Allah...**

(duduk)

DOA SYAFAAT

PF : ...Ya Tuhan dalam pengasihian-Mu, kami mohon:

J : **Dengarkanlah doa kami.**

PF : Peliharalah kami dalam kasih Yesus Kristus, Tuhan dan Juruselamat yang telah mengajar kami berdoa: ...

Semua : **Bapa kami yang di surga... (diakhiri menyanyi menurut KJ. 475).**

Kesaksian Pujian

PENGUCAPAN SYUKUR

P4 : Jemaat, marilah kita mengucapkan syukur kepada Tuhan dengan memberi persembahan kepadaNya. Dengarlah Firman-Nya dalam **Kitab Amsal 3 : 9 - 10 (menurut Terjemahan Baru Edisi 2)** yang menyatakan:

”(9) Muliakanlah TUHAN dengan hartamu dan dengan buah sulung dari hasil tanahmu, (10) maka lumbung-lumbungmu akan terisi penuh sampai melimpah-limpah, dan bejana pemerasanmu akan meluap dengan air buah anggurnya.”

Tuhan memberkati Saudara dan persembahan Saudara.

♪ PELENGKAP KIDUNG JEMAAT 264 : 1 & 2 “APALAH ARTI IBADAHMU”

Apalah arti ibadahmu kepada Tuhan,
bila tiada rela sujud dan sungkur?

Apalah arti ibadahmu kepada Tuhan,
bila tiada hati tulus dan syukur?

Reff.: Ibadah sejati jadikanlah persembahan.

Ibadah sejati: kasihilah sesamamu!

Ibadah sejati yang berkenan bagi Tuhan,
jujur dan tulus ibadah murni bagi Tuhan.

- Jemaat memberikan Persembahan Penopang Kas Pelayanan, Pembangunan, Kotak Pengembalian Dana Talangan yang tersedia di depan, dan Persembahan lainnya -

Marilah ikut melayani orang berkeluh,
agar iman tetap kuat serta teguh.

Itulah tugas pelayanan, juga panggilan,
persembahan yang berkenan bagi Tuhan. **Reff.**

DOA SYUKUR

P4 : Jemaat, mari **berdiri** untuk menyerahkan persembahan ini kepada Tuhan dalam doa syukur (secara bersama-sama). Kita berdoa:

P4 & J: Ya Tuhan, terimalah persembahan syukur kami, yaitu jemaat yang telah Engkau selamatkan. Jadikanlah persembahan syukur kami ini sebagai berkat bagi sesama dan bagi pembangunan tubuh Kristus. Amin.

(duduk)

IV. PENGUTUSAN

WARTA JEMAAT

P6 : ...

AMANAT

PF : Jemaat, mari **berdiri**. Pergilah dengan damai sejahtera Tuhan ke dalam kehidupanmu sehari-hari dan lakukanlah Firman Tuhan yang telah saudara dengar.

♪ **KIDUNG KEESAN 559 : 1 - 2 "TAAT, SETIA, BERTEKAD YANG BULAT"**

Taat, setia, bertekad yang bulat, itulah janji Tuhan padamu.

Di bawah panji yang mulia berdaulat, kami 'kan angkat perang bagi-Mu.

Reff.: Angkat semboyan, jangan diamkan! Tiup serunai dan maju terus!

Angkat semboyan, jangan diamkan; Kristuslah Raja serta Penebus!

Taat, setia, teguh bersekutu dengan Engkau, ya Pemimpin besar.

Kar'na penuh kasih sayang pada-Mu, kami sedikit pun tidak gentar. **Reff.**

BERKAT

PF : Arahkanlah hati dan pikiranmu kepada Tuhan, serta terimalah berkat-Nya:

Tuhan memberkati engkau dan melindungi engkau.

Tuhan menyinari engkau dengan wajah-Nya, dan memberi engkau kasih karunia;

Tuhan menghadapkan wajah-Nya kepadamu dan memberi engkau damai sejahtera.

J : Amin, amin, amin. (dinyanyikan menurut KJ. 478a)

(Jemaat tetap berdiri untuk menyambut prosesi Pelayan Firman keluar ruang Ibadah)